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As-Salāmu ‘alaykum wa raḥmatu Llāh. 

A‘ūdhu bi-Llāhi mina sh-Shayṭāni r-rajīm.  Bismi Llāhi r-Raḥmāni r-Raḥīm. 
Waṣ-ṣalātu wa s-salāmu ‘alā Rasūlinā Muḥammadin Sayyidi l-Awwalīna wa l-Ākhirīn. 

Madad yā Rasūla Llāh, madad yā Sādāti Aṣḥābi Rasūli Llāh, madad yā Mashāyikhinā, dastūr 
yā Shaykh ‘Abdu Llāh al-Fāiz ad-Dāghistānī, Shaykh Muḥammad Nāẓim al-Ḥaqqānī. Madad. 

Ṭarīqatunā ṣ-ṣuḥbah wa l-khayru fi l-jam’iyyah. 
A’ūdhu bi-Llāhi mina sh-shayṭāni r-rajīm. Bismi Llāhi r-Raḥmāni r-Raḥīm: 

 Il nostro Santo Profetaصلى الله عليه وسلم disse ai sahaba “dovete eseguire gli ordini dell’Islam al 100%, se fate il 
99% il vostro Iman si indebolirà. Alla fine dei tempi, ci sarà una ummah che se farà anche solo l’1%, 
questo salverà il loro Iman.” 

 Il tempo in cui viviamo...Allahجل جلاله ha mostrato misericordia in ogni epoca. L’epoca del nostro 
Santo Profetaصلى الله عليه وسلم era la migliore. Proprio perchè erano con il nostro Santo Profetaصلى الله عليه وسلم, dovevano fare 
tutto completamente in modo che l’Iman e l’Islam potessero raggiungere questo tempo. Altrimenti, se 
già all’inizio avessero fatto poco nulla sarebbe arrivato ad oggi. Questo è parte della misericordia. 

 Le persone alla fine dei tempi dicono “non posso farlo”. Tuttavia anche se poco, lo devono 
fare. Se smettono completamente....non dovrebbero arrivare al punto di non far niente. Devono 
almeno fare qualcosa. Devono almeno eseguire un ordine di Allah ‘Azza wa Jalla per essere salvati. C’è  
la misericordia e l’intercessione del nostro Santo Profetaصلى الله عليه وسلم in questo. Questo sarà il mezzo di salvezza 
per la Ummah. Quindi anche se fate solo l’1% non abbandonatelo. È per il bene della Ummah, per il 
bene della gente. 

 Con il passar dei giorni, tutto peggiora. Anche i Musulmani si stanno allontanando dalla via 
mostrata dal nostro Santo Profetaصلى الله عليه وسلم. Fanno le cose come vogliono. Parlano male di tutti, parlano male 
di tutti i Musulmani, parlano male dei credenti. Dicono che sbagliano. Mentre la cosa più importante è 
che finchè sono Musulmani e hanno l’Iman, tutti quanti rientrano nella misericordia di Allahجل جلاله. 

 L’1% a cui si riferiva il nostro Santo Profetaصلى الله عليه وسلم è anche solamente una persona che fa la 
shahada, questo la salverà. Ma loro non permettono di farlo. Perfino dicono alle persone Musulmane 
“non sei Musulmano.” Quando gli dicono così, il loro proprio Iman è in pericolo. Quando una persona 
dice ad un Musulmano che è kafir/miscredente – mette se stessa in pericolo e le sue opere vanno 
perse. Per cui l’1% di cui il nostro Santo Profetaصلى الله عليه وسلم parlava salverà la gente inshà’Allah anche se è il 
minimo. 

  



 

 

 

 

 

 

La misericordia di Allahجل جلاله è immensa. Non perdete la speranza nella misericordia di Allahجل جلاله. 
Possa Allahجل جلاله dar l’Iman in modo che possiamo far di più. Perchè abbiamo quattro nemici: l’ego, dunya, 
i desideri e shaytan. Questi quattro nemici adesso sono diventati più forti. È più difficile. Per cui 
dobbiamo fare il più possibile e possa Allahجل جلاله darci l’opportunità di far di più inshà’Allah. Wa min Allahi 
at-tawfiq, Al Fatiha. 
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